

## ETRANGE EXPERIENCE

**Un vieux médecin de soixante-cinq ans passe volontairement 7 jours sans boire ni manger, et 21 jours sans manger, et s'en trouve très bien.**

Vous vous rappelez dans quelles circonstances mourut ce malheureux mineur du nom de Collins, il y a quelques mois. On ne comprenait pas qu'il pût vivre après un jeûne de treize jours, ses compagnons qui travaillaient à le dégager entendant sa voix, distinctement. Quand il fut découvert, au bout du dix-septième jour, il venait d'expirer.

Rappeler le cas de MacSweeney, le martyr volontaire d'Irlande, qui vécut plus de deux mois sans manger, suffirait à démontrer qu'un être humain peut se dispenser fort longtemps de nourriture.

Un vieux médecin, le docteur William Z. Kumler, soixante-cinq ans, désireux de faire reposer son estomac et de connaître les affres de la faim, ou du moins l'état dans lequel se trouve l'homme privé de toute nourriture, conduisit sur lui-même une étrange expérience, passant sept jours sans boire et vingt et un sans manger.

Ce jeûne terminé, le vieux médecin se sentait rajeuni d'autant d'années qu'il avait été de jours sans absorber de nourriture.

Après avoir passé les sept premiers jours de son jeûne sans boire, dans les quatorze jours qui suivirent, il

## MES AMIS, LES SOURDS LE CROIRIEZ-VOUS?



Avez-vous lu dans cette revue il y a quelque temps qu'un conseil sur la surdité serait donné GRATUITEMENT par un spécialiste pour les oreilles?

Vous hésiteriez peut-être à le croire, mais il y a eu une vraie avalanche de demandes. Elles sont venues non seulement des lecteurs de cette revue, mais de ceux de tous les journaux où l'offre fut faite. Dans toutes les parties du Canada et des Etats-Unis, un très grand nombre de personnes qui ont reçu le conseil, l'ont

suivi et sont maintenant complètement débarrassées de cette affection: beaucoup d'autres sont sur la voie d'un heureux soulagement.

Un homme dit: "J'entends aussi bien que lorsque j'étais enfant, grâce à vous". Un autre écrit: "Ces terribles douleurs et bruits dans la tête sont entièrement disparus et j'entends aussi bien que jamais". Et toutes les lettres de la première à la dernière, racontent le bien qu'on a éprouvé.

Voici VOTRE chance! Le spécialiste Sproule pour la surdité (Gradué en médecine et chirurgie de l'Université de Dublin, et ancien chirurgien du service naval pour la marine royale anglaise), 376 Cornhill Building, Boston, Mass., qui a fait l'offre précédente d'un livre et d'un conseil GRATUIT sur la surdité offre de nouveau aux lecteurs de la REVUE POPULAIRE un

### CONSEIL GRATUIT

Vous pouvez avoir, vous aussi ce livre sur la surdité GRATUITEMENT, simplement en faisant la demande. Tout ce que vous avez à faire est de vous procurer une carte postale ou un simple morceau de papier, écrire à la plume ou au crayon les mots: "Je demande le conseil et le livre sur la surdité", adresser la carte ou la lettre et l'envoyer par poste.

Joignez-vous à vos voisins pour profiter de cette offre généreuse. Renseignez-vous sur cette méthode de traitement. Beaucoup de gens qui demeurent tout près de vous et ceux que vous soupçonnez le moins, peut-être, ont écrit. Ils sont sur la voie d'un bon entendement. Pourquoi ne pas vous joindre à eux.

N'attendez pas, n'hésitez pas, mais écrivez pour avoir le CONSEIL GRATUIT et le LIVRE, si vous le désirez. Rappelez-vous qu'il ne vous en coûtera pas un sou et un grand nombre de ceux qui ont déjà accepté cette offre, sont très reconnaissants de l'assistance qu'ils ont reçue. Vous ne regretterez pas d'avoir essayé cette méthode de traitement domestique. Ecrivez en français ou en anglais.

SPECIALISTE SPROULE POUR LA SURDITE  
376 Cornhill Building, Boston, Mass.